

**Précision sur ma chronique :**

**L'invention de la roue**

<http://www.crm.umontreal.ca/~durand/carnets-insolites.html> (no 114)

Notez qu'au niveau microscopique, il existe un exemple de système rotatif : celui de la flagelle d'une bactérie :

[http://en.wikipedia.org/wiki/Rotating\\_locomotion\\_in\\_living\\_systems](http://en.wikipedia.org/wiki/Rotating_locomotion_in_living_systems)

Mais dans ma chronique, je m'intéressais surtout aux systèmes pouvant rouler sur une surface et, surtout (bis), aux systèmes non-microscopiques. Le but était de se demander pourquoi la roue n'était pas apparue chez les animaux !

Et en plus, je n'avais que 3 minutes...